

PRESSEMITTEILUNG

Zukauf bei Zimmer & Hälbig – Klimatechnik-Spezialist erweitert mit Fa. AIRTECH in Tuttlingen sein Leistungsspektrum bundesweit

Frankfurt am Main / Bielefeld, 30. September 2023. Die Frankfurter Beteiligungsgesellschaft VR Equitypartner (VREP) unterstützt den Wachstumskurs ihres Beteiligungsunternehmens Zimmer & Hälbig GmbH: Der Klimatechnik-Spezialist übernimmt die AIRTECH TGA GmbH & Co. KG (AIRTECH). Die Add-on-Akquisition erfolgt im Zuge einer langfristig angelegten Buy-& Build-Strategie.

Zimmer & Hälbig ist ein führender Anbieter im Bereich Planung, Installation und Wartung von Kälte-, Klima- und Lüftungstechnik in der DACH-Region. Die besondere Expertise liegt in den Bereichen öffentlichen Gebäude, dem Gesundheitssektor, Reinraumtechnik sowie auch bei Energieberatung und energetischer Sanierung. Das 1974 in Bielefeld gegründete Unternehmen beschäftigt rund 280 Mitarbeiter an den Standorten Bielefeld, Leipzig, Köln und Osnabrück. Im Oktober 2022 hatte sich Zimmer & Hälbig im Zuge einer Unternehmensnachfolgelösung mit der VREP als Wachstumspartner in Form einer signifikanten Minderheitsbeteiligung zusammengetan. Bereits zu diesem Zeitpunkt kündigten beide Unternehmen einen verstärkten Expansionskurs an – auch durch ein anorganisches Wachstum und die konsequente Umsetzung einer Plattformstrategie. Mit der 100%igen Übernahme von AIRTECH im baden- württembergischen Tuttlingen (<https://www.airtech-tga.de/>) erfolgt damit nun ein erster Schritt in der regionalen Erweiterung, dem weitere folgen sollen.

Experte für Wartung von Lüftungsanlagen

AIRTECH ist ein erfahrener Dienstleistungsspezialist im Bereich der zuverlässigen Wartung und Pflege von modernen Lüftungsanlagen. Die Spezialisten von AIRTECH betreuen Kunden aus den Sektoren Öffentliche Hand, Medizintechnik, Gesundheitswesen sowie Industrie und Lebensmitteltechnologie. Hervorzuheben ist die hohe Kompetenz bei der Reinigung von besonders belasteten Lüftungsanlagen wie beispielsweise von Systemen in Großküchen mit Fettrückständen oder bei Schießständen der Polizei mit hohen Belastungen durch Treibladungspulver. Das Unternehmen Airtech wurde 1993 in Neuhausen ob Eck gegründet und 2018 am neuen Standort Tuttlingen erweitert und modernisiert.

Leistungsportfolio erweitert

„Wir werden weiter vom Megatrend Klimaschutz profitieren, bei dem die Energieeffizienz von Immobilien eine wesentliche Rolle spielt“, erläutert Achim Henseler, Geschäftsführer von Zimmer & Hälbig. „Wir haben hier die Möglichkeit, die Energiewende aktiv mitzugestalten und können zugleich durch die Übernahme von AIRTECH unsere Marktabdeckung bundesweit deutlich erweitern. Zudem werden wir unsere Leistungen verstärkt in Süddeutschland, dem Heimatmarkt von AIRTECH,

anbieten.“ Insgesamt soll das Portfolio und die Flexibilität erhöht werden, so dass auch noch mehr Beteiligungen an Angebotsprozessen möglich sind.

Strategisch wichtiger Ausbau des Servicebereichs

Andreas Speck, Geschäftsführer und bisheriger Allein-Gesellschafter bei AIRTECH, wird auch nach dem Verkauf seiner Anteile im vereinten Unternehmen bleiben und zusammen mit der Geschäftsführung von Zimmer & Hälbig die weitere Entwicklung vorantreiben. „Im Verbund mit den Experten von Zimmer & Hälbig erweitern wir unser Know-how und unsere Leistungsfähigkeit erheblich. Wir können unseren Bestandskunden deutlich mehr Leistungen vor allem in der Planung und im Anlagenbau anbieten und zusätzlich neue lukrative Kunden ansprechen. Bisher hatten uns dafür die Kapazitäten gefehlt. Ich freue mich auf diese neuen Möglichkeiten“, erklärt er.